

Extratrainning für Dülmener

Rolli-Tag auf der Anlage des TC Dülmen

DÜLMEN (mb). Strahlender Sonnenschein empfing die Teilnehmer des 1. Rolli-Tages auf der Anlage des TC Dülmen. Marc Höltken und Thomas Bertels als Vertreter des Rolli-Tennis-Team-Münsterland (RTTM) begrüßten die Gäste, darunter Rollibundestrainer Christoph Müller, die Rollispieler Claudia Vornefeld und Sven Hiller, die stellvertretende Bürgermeisterin Annette Holtrup, Christa Krollzig und Peter Timmers (Stadt Dülmen) sowie Franz-Josef Steverding (Vorsitzender des Stadtsportings).

Nach kurzen Statements durch Annette Holtrup und Peter Timmers stand Bun-

destrainer Müller Rede und Antwort. Müller und sein Schützling Sven Hiller, zuvor extra von Jan Dirk Püttmann von den Deutschen Meisterschaften in Düsseldorf abgeholt, demonstrierten bei einer Trainings-Einheit ihr Können.

Angeregt durch die deutsche Elite, durften sich nun auch die Zuschauer mit fachkundiger Anleitung im Rollitennis versuchen – und mussten feststellen, wie schwer es ist, den Rollstuhl in die richtige Position zu bringen und gleichzeitig den Ball zu treffen.

Das Extra-Training in Dülmen hat sich für Sven Hiller gelohnt. Im Finale gewann er

mit seinem Doppelpartner 7:6, 6:1 die deutschen Rollimeisterschaften. Bundestrainer Müller wurde während der Siegerehrung mit dem Ehrenpokal für seine besonderen Leistungen bei der Weltmeisterschaft in Südafrika ausgezeichnet. Das

Frauen-Team erreichte einen sensationellen zweiten Platz. Der TC Dülmen wird im Rahmen des Projektes RTTM (Rollstuhl-Tennis-Münsterland) das Angebot für Sportbegeisterte mit körperlichen Einschränkungen weiter forcieren. Nach Ansprache kann

jederzeit ein kostenloses Probetraining mit qualifizierten Tennistrainern durchgeführt werden, Kontakt: Marc Höltken.

www.rolli-tennis.com



Weitere Fotos in den DZ-Bildergalerien unter www.dzonline.de



Sven Hiller demonstrierte den zahlreichen Zuschauern das Rollitennis. DZ-Foto: Marc Bednara